

Kurzberichte Reservestaffeln Saison 24/25

Staffel 1

11 Mannschaften, kein Rückzug im Lauf der Runde

Meister : SGM Bitzfeld/Schwabbach

Relativ problemloser Spielbetrieb, zwar viele Verlegungen aber die Vereine haben das in den allermeisten Fällen im Vorfeld untereinander vereinbart.

Staffel 2

8 Mannschaften, eine Disqualifikation nach 3-maligem Nichtantritt

Meister: SGM Bieringen/Berlichingen/Jagsthausen

Sehr viele Verlegungen, die oftmals angemahnt werden mussten

Viele Spielwertungen nach Nichtantritt

Staffel 3

8 Mannschaften, ein Rückzug während der Runde

Meister: Spvgg Heinriet

Viele Verlegungen, einige Spielwertungen wegen Nichtantritt

Staffel 4

6 Mannschaften mit 3fach Runde, ein Rückzug während der Runde

Meister: SGM Langenbrettach

Viele Verlegungen, viele Spielwertungen wegen Nichtantritt

Generell ist zu sagen, dass ein geregelter Spielbetrieb bei den Reserven aufgrund der geringen Mannschaftszahlen bezirkswweit nur sehr schwer zu organisieren ist. Auch ist bei manchen Vereinen festzustellen, dass die Verantwortlichen vor allem zum Rundenende hin sehr schnell mit Absagen wegen Spielermangel dabei sind. Um weiterhin langfristig einen Reservespielbetrieb beibehalten zu können müssen wir mehr Mannschaften generieren. Die meisten Spiele wurden durch Vereinsschiedsrichter geleitet was recht gut funktioniert hat.

20.06.25

Hartmut Megerle